
令和４年度 第１回 学校運営協議会 議事録 

 

校 名 

大阪府立南高等学校 

大阪府立西高等学校 

大阪府立扇町総合高等学校 

大阪府立桜和高等学校 

校長名 川口 伊佐夫 

 

開催日 令和４年７月６日（水） 

開催場所 大阪府立桜和高等学校 小会議室 

出席者（委員） 池嶋委員長、川村委員、山咲委員、久間委員、山出委員、大谷委員 

出席者（学校） 川口校長、日下部事務部長、藤教頭、井上教頭、栗本首席、福原首席 

伴田教諭、伊藤教諭 

傍聴者 なし 

協議資料 令和４年度学校経営計画（案）、令和４年度学校教育計画（案） 

備考  

 

議題等 

○開会のあいさつ（校長） 

○委員紹介 

○委員長選出 

○令和４年度学校経営計画について 

○令和４年度学校教育計画について 

○各分掌より 

○閉会のあいさつ（校長） 

協議内容・承認事項等（意見の概要） 

○委員紹介 

 池嶋 伸晃  大阪教育大学 総合教育系 教授 

川村 清敏  大阪市北区松ヶ枝町自治会 会長 

 山咲 進一  大阪市立北稜中学校 校長 

 久間  保   大阪府立扇町総合高等学校後援会 会長 

 山出  要   大阪府立 南・西・扇町総合・桜和 高等学校 連合ＰＴＡ会長 

 大谷 美香  大阪府立 南・西・扇町総合・桜和 高等学校 連合ＰＴＡ副会長 

○委員長選出 

 委員長 池嶋 伸晃 承認 



 

○令和４年度学校経営計画、学校教育計画について 

・ICT 教育推進について、現代は小学校の低学年から進められているが、「漢字が覚え

られない」「国語力が心配など」負の側面もよく聞いている。今後の取り組みとして

ICT 教育を進めるのであれば、そのような点を配慮した教育を進めなければならな

いのではないか。 

・４校の新しい学校については、今後はもっと地域と連携し、校舎貸し出しや商店街と

コラボなどの地域連携した取り組みを進めてもらいたい。 

 

 


